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５－１

県 民 連 合 ３５番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 今後の新型コロナウイルスワクチン接種について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

今後の新型コロナウイルスワクチン接種における市町村支

援について、県の考えを尋ねたい。

二 宿泊療養者の健康管理について 〃 〃

県は、宿泊療養者の健康管理にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。

三 感染対策支援チームに協力する医療機関への支援について 〃 〃

県は、感染対策支援チームに職員を派遣する医療機関をど

のように支援しているのか尋ねたい。

四 行政需要に応じた人員の確保について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

行政需要の変化に応じた人員の確保について、県の考えを

尋ねたい。

五 定年延長制度について 〃 人 事 課

県は、職員の定年延長をどのように進めていくのか尋ねた

い。

六 獣医師の確保と処遇改善について 〃 〃

１ 県職員獣医師に支給する初任給調整手当の段階的引下げ

を廃止すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県職員獣医師の処遇改善を図るため、給料の調整額を引

き上げるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 医療従事者の確保と処遇改善について 総 務 部 長 人 事 課

県職員医療従事者の確保に向け、給与水準を引き上げるべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 盛土の規制強化について 生活環境部長 生活環境総務課

１ 盛土の安全対策に関する条例制定が必要と思うが、県の

考えを尋ねたい。

２ 盛土を規制し、住民の安全を確保するための法整備を国

に要望すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

九 コロナ禍での高校生への支援について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、コロナ禍で経済的に困窮する家庭の高校

生を対象とした奨学給付金事業にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。


